

**ASSOCIATION DE L'ANNEE**

**« Femmes debout »  
pour son action à Dole**



**Dominique Tisserand et Maurice Corgini**

Dominique Tisserand, présidente de l'association doloise « Femmes debout », a reçu le trophée de l'association de l'année des mains de Maurice Corgini et Josette Drouhain, respectivement président du district Franche-Comté Sud et présidente du Conseil de surveillance au Crédit Mutuel. Lieu d'accueil et d'écoute pour les femmes victimes de violence, l'association compte trois salariés et une quinzaine de bénévoles qui les épaulent au quotidien dans leurs démarches. Installée au cœur du quartier des Mesnils Pasteur, elle est un acteur primordial dans la lutte contre l'exclusion.